

# Lo Que Nos Dejó Carlos Pezoa Véliz

**D**isen que los poetas anuncian.  
Carlos Pezoa Véliz fue siempre un anunciatario.

Quisá él no lo supo. Pero su poesía y su prosa fueran un síntesis de aporte crítico. Si miramos su poesía en cuanto a poesía, si sentimos su poesía en cuanto a romanticismo, si razonamos ante su expresión de honestidad que apoyó al pueblo en cuanto a su bondad y a su valentía, a su sinceridad lírica y a su honestidad social, tenemos ante nosotros un poeta que perdura ser elánico.

Carlos Pezoa Véliz fue más que un poeta. Fue más que un prosista. Fue más que un hombre adiestrado en la observación y en el acondicionamiento del medio que le circundaba. Fue un filósofo. Esto implica una serie de facultades que él no tuvo. Y, sin embargo, fue filósofo. El medio le dotó de virtudes excepcionales de las cuales no pueden disfrutar los advenedizos.

5

## Lo Que nos dejó Carlo Pezoa Véliz [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1958

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Lo Que nos dejó Carlo Pezoa Véliz [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

## Mapa